

## Agricultores locales ofrecen a la venta “cajones de membrillo” directo al público



San Rafael es uno de los principales productores de membrillo de la provincia. Es que son unas 600 las hectáreas plantadas con esta fruta en el departamento, la cual viene teniendo una fuerte retracción por la falta de competitividad y precios en el mercado. Es cada vez más difícil para los productores membrilleros poder ubicar su materia prima, pese a que la temporada de frutales ha sido bastante escasa en este año. Ante el bajo precio, son muchos los que deciden producción en los árboles o tirada en las fincas, mientras que la industria tiene una recepción limitada de la fruta.

Por esta situación, algunos productores deciden vender el membrillo “por cajón” para que los vecinos puedan elaborar dulce y conseguir “salvar” algo de lo que fue la temporada productiva.

“Membrillo para dulce” ofrece Nicolás en la calle a 1500 pesos la jaula. “Vendo membrillo por jaula y por kilo recién cosechados”, dice Juan Manuel a través del Marketplace de Facebook, lo mismo que Carina que los ofrece a 700 pesos.